

Schwitzen beim Pfarrfest

Pfarrgemeinde feiert Patrozinium mit Pfarrfest

Das Fest des heiligen Jakobus der Ältere konnte am Sonntag gefeiert werden. Pfarrer Josef Schinagl zelebrierte den Patroziniumsgottesdienst und Gemeindeferentin Vanessa Großmann gestaltete im Pfarrgarten eine Kinderandacht unter dem Motto „Vaterunser“. Musikalisch gestaltete Georg Tafelmeier den Festgottesdienst in der Pfarrkirche. Organistin Lisa Kraus bereicherte am Keyboard die Wortgottesfeier der Kinder. Anschließend genossen zahlreiche Gäste bei herrlicher Ambiente im Pfarrgarten schmackhafte Spezialitäten wie Fisch, Halsgrat und Rollbraten. Die kühlen Getränke waren bei tropischen Temperaturen natürlich der Renner. Die leckeren selbstgebackenen Kuchen, Torten und Schmalzgebäck der Frauen waren unverzichtbar. Großen Spaß hatten die Kinder bei der Clownwurfmaschine und bei der Hüpfburg. Acht Firmlinge, die sich vorbereiten auf ihre Firmung im Oktober absolvierten beim Pfarrfest ein Praktikum. Eine Gruppe von fünf Mädchen betätigte sich beim Kinderschminken, Ballontiere basteln und Zuckerwatte herstellen. Die Jungs und einige Ministranten halfen mit beim Abräum- und Spüldienst. Die Mitglieder des Pfarrgemeinderates, der Kirchenverwaltung und das Helferteam waren mit dem Erlös des Pfarrfestes vollsten zufrieden, der für die Restaurierung der Kirchenorgel in St. Jakobus der Ältere verwendet werde.